
  

 

	  
CONSEIL SCOLAIRE FRANCOPHONE 

DE LA COLOMBIE-BRITANNIQUE 
	  

COMITÉ	  CONSEIL	  DE	  GESTION	  
	  

Date	  :	   1ER	  avril	  2104	  
À	  :	   Comité	  conseil	  de	  gestion	  
De	  :	   Sylvain	  Allison,	  secrétaire	  trésorier	  	  
Sujet	  :	   Rapport	  des	  dossiers	  d’immobilisation	  
	  
	  
	  
Nord de la Colombie-Britannique 
École	  Franco-‐nord	  (Prince	  George)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  secondaire	  Duchess	  Park	  (Prince	  George)	  

• Sans	  objet.	  
	  

École	  Jack	  Cook	  (Terrace)	  
• Sans	  objet.	  

	  
	  
Sud-est de la Colombie-Britannique 
École	  L’Anse-‐au-‐sable	  (Kelowna)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  les	  Collines-‐d’or	  (Kamloops)	  
	  
École	  des	  Glaciers	  (Revelstoke)	  

• Sans	  objet.	  
	  

École	  des	  Sentiers-‐alpins	  (Nelson)	  
• Sans	  objet.	  

	  
École	  des	  Sept-‐sommets	  (Rossland)	  

	  
École	  Entre-‐lacs	  (Penticton)	  

• Sans	  objet.	  
	  
	  
	  



  

 

Nord de l’île de Vancouver 
École	  Au-‐cœur-‐de-‐l’Île	  (Vallée	  de	  Comox)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  Mer-‐et-‐montagne	  (Campbell	  River)	  

• Sans	  objet.	  
	  

École	  Océane	  (Nanaimo)	  
• Sans	  objet.	  

	  
École	  des	  Grands-‐cèdres	  (Port	  Alberni)	  

• Le	  conseil	  scolaire	  anglophone	  de	  Port	  Alberni	  (SD70)	  a	  pris	  la	  décision	  de	  ne	  faire	  aucune	  
restructuration	  pour	  l’année	  2014-‐15.	  Le	  SD70	  a	  pris	  cette	  décision	  le	  11	  mars	  2014.	  Donc	  aucun	  
changement	  ou	  déménagement	  n’est	  prévu	  pour	  l’école	  des	  Grands-‐cèdres	  pour	  l’année	  2014-‐
15.	  Le	  secrétaire	  trésorier	  du	  CSF	  est	  en	  contact	  avec	  son	  homologue	  du	  SD70	  pour	  s’assurer	  que	  
la	  position	  du	  CSF	  sera	  considérée	  dans	  le	  cas	  d’une	  restructuration	  future	  des	  écoles	  du	  SD70.	  	  

	  
École	  Côte-‐du-‐soleil	  (Powell	  River)	  

• Étant	  donné	  la	  condition	  sismique	  de	  l’école,	  un	  rapport	  séismique	  est	  en	  préparation	  pour	  nous	  
aider	  à	  prendre	  une	  décision	  sur	  les	  mesures	  à	  prendre	  pour	  remédier	  à	  la	  situation.	  Ce	  rapport	  
devrait	  être	  terminé	  au	  cours	  du	  printemps	  2014.	  

	  
	  
Sud de l’île de Vancouver 
École	  Victor-‐Brodeur	  (Victoria)	  

• Le	  terme	  de	  la	  location	  de	  l’école	  Lampson	  se	  termine	  au	  30	  juin	  2015.	  Le	  secrétaire	  trésorier	  du	  
CSF	  sera	  en	  contact	  avec	  le	  SD61	  au	  cours	  de	  l’été	  2014	  pour	  entreprendre	  les	  négociations	  dans	  
le	  but	  de	  renouveler	  l’entente	  pour	  une	  période	  additionnelle	  de	  3	  ans.	  	  

	  
	  	  
Côte Sud de la Colombie-Britannique 
École	  du	  Pacifique	  (Sechelt)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  André-‐Piolat	  (North	  Vancouver)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  de	  la	  Vallée	  (Pemberton)	  
	  
École	  La	  Passerelle	  (Whistler)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  Les	  Aiglons	  (Squamish)	  

• Une	  communication	  reçue	  le	  28	  janvier	  2014	  du	  Secrétaire	  trésorier	  du	  conseil	  anglophone	  
(SD48)	  nous	  indique	  que	  l’école	  des	  Aiglons	  va	  perdre	  un	  de	  ses	  7	  locaux	  qu’elle	  occupe	  à	  l’école	  
Garibaldi	  Highland	  en	  septembre	  2014.	  La	  décision	  du	  SD48	  met	  le	  CSF	  dans	  une	  situation	  très	  
difficile	  étant	  donné	  que	  l’école	  des	  Aiglons	  est	  en	  croissance	  constante	  année	  après	  année.	  Le	  



  

 

Secrétaire	  trésorier	  du	  CSF	  	  et	  le	  président	  du	  CSF	  ont	  rencontré	  leurs	  homologues	  du	  SD48	  pour	  
trouver	  des	  solutions.	  Le	  seul	  choix	  proposé	  au	  CSF	  lors	  de	  cette	  rencontre	  est	  de	  déménager	  
l’école	  des	  Aiglons	  dans	  5	  salles	  de	  classe	  à	  l’école	  Stawamus	  qui	  est	  en	  moins	  bon	  état	  	  et	  
beaucoup	  moins	  centralisée	  que	  l’école	  Garibaldi	  Highland	  où	  se	  trouve	  l’école	  Les	  Aiglons	  
présentement.	  M.	  Joncas,	  le	  membre	  du	  CA	  de	  la	  Région,	  est	  impliqué	  dans	  le	  dossier	  et	  une	  
décision	  devra	  être	  prise	  bientôt.	  Une	  rencontre	  avec	  les	  parents	  est	  prévue	  dans	  les	  prochaines	  
semaines.	  	  

	  
	  
	  
Vallée du Fraser 
École	  des	  Pionniers-‐de-‐Maillardville	  (Port	  Coquitlam)	  

• Après	  l’annonce	  du	  projet	  de	  construction	  d’une	  nouvelle	  école	  et	  l’embauche	  d’architectes	  au	  
cours	  de	  l’été,	  les	  4	  premières	  rencontres	  du	  comité	  de	  construction	  ont	  eu	  lieu	  le	  19	  septembre,	  
le	  17	  octobre,	  le	  26	  novembre	  	  et	  le	  22	  janvier	  dernier.	  L’arpentage	  du	  site	  a	  été	  complété	  et	  3	  
rencontres	  avec	  la	  ville	  de	  Port	  Coquitlam	  se	  sont	  déroulées	  au	  cours	  des	  derniers	  mois.	  Nous	  
avons	  aussi	  embauché	  des	  ingénieurs	  civils,	  un	  consultant	  en	  aménagement	  paysagé	  ainsi	  que	  
d’autres	  consultants	  qui	  seront	  nécessaires	  pour	  effectuer	  les	  travaux	  de	  consultation.	  Le	  CSF	  est	  
en	  attente	  d’une	  réponse	  à	  sa	  demande	  de	  financement	  du	  gouvernement	  fédéral,	  qui	  a	  été	  
soumise	  à	  la	  fin	  de	  novembre	  2013,	  pour	  construire	  des	  espaces	  communautaires	  dans	  l’école.	  	  Il	  
est	  difficile	  pour	  les	  architectes	  de	  faire	  des	  travaux	  additionnels	  tant	  et	  aussi	  longtemps	  que	  
cette	  réponse	  ne	  sera	  pas	  reçue.	  Nous	  espérons	  recevoir	  des	  nouvelles	  vers	  la	  fin	  mai	  2014.	  	  Une	  
demande	  de	  révision	  du	  financement	  a	  aussi	  été	  faite	  auprès	  du	  gouvernement	  provincial	  pour	  
réviser	  les	  coûts	  de	  construction	  de	  l’école	  pour	  l’ajuster	  aux	  taux	  de	  construction	  les	  plus	  
récents.	  

	  	  
École	  des	  Deux-‐rives	  (Mission)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  des	  Voyageurs	  (Langley)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  La	  Vérendrye	  (Chilliwack)	  

• Sans	  objet.	  
	  
	  
Grand Vancouver 
École	  du	  Bois-‐joli	  (Delta)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  des	  Navigateurs	  (Richmond)	  

• Sans	  objet.	  
	  
École	  Gabrielle-‐Roy	  (Surrey)	  

• Sans	  objet.	  
	  
	  



  

 

École	  Rose-‐des-‐vents	  (Vancouver)	  
• Des	  nouvelles	  reçues	  de	  la	  ville	  de	  Vancouver	  concernant	  le	  site	  de	  South	  East	  False	  Creek	  nous	  

indiquent	  que	  la	  ville	  est	  sur	  le	  point	  d’embaucher	  une	  firme	  d’ingénieur	  pour	  faire	  une	  étude	  
sur	  l’état	  du	  sol	  dans	  la	  région	  ou	  se	  trouve	  le	  pont	  Cambie	  pour	  ensuite	  évaluer	  l’étendue	  des	  
travaux	  qui	  doivent	  être	  faits	  au	  pont	  	  avant	  de	  construire	  une	  école.	  L’étude	  sera	  complétée	  à	  la	  
fin	  mai	  2014.	  	  

	  
École	  secondaire	  Jules-‐Verne	  (Vancouver)	  

• Une	  planification	  pour	  transformer	  la	  salle	  de	  menuiserie	  en	  2	  salles	  classe	  est	  en	  cours	  pour	  
répondre	  aux	  besoins	  de	  septembre	  2014.	  	  

	  
École	  Anne-‐Hébert	  (Vancouver)	  

• Étant	  donné	  l’augmentation	  rapide	  des	  effectifs	  pour	  l’année	  2013-‐14,	  une	  planification	  pour	  
ajouter	  2	  salles	  de	  classe	  portatives	  est	  en	  cours	  pour	  septembre	  2014.	  Des	  modifications	  pour	  
séparer	  certains	  locaux	  sont	  terminées	  dans	  le	  but	  de	  subvenir	  à	  certains	  besoins	  pour	  l’année	  
2013-‐14.	  

	  
Bureau central (Richmond) 
Le	  choix	  de	  la	  nouvelle	  location	  du	  bureau	  central	  s’est	  arrêté	  sur	  	  l’ancien	  bureau	  de	  Microsoft	  qui	  se	  
trouve	  au	  13511	  Commercial	  Parkway	  à	  Richmond.	  Une	  visite	  de	  tous	  les	  employés	  qui	  occuperont	  ce	  
nouveau	  bureau	  (employés	  de	  Port	  Coquitlam,	  employés	  logés	  à	  l’école	  André-‐Piolat	  et	  employé	  du	  
bureau	  de	  Richmond)	  a	  été	  faite	  le	  29	  janvier	  2014.	  Cette	  visite	  a	  été	  grandement	  appréciée	  par	  nos	  
employés	  et	  leur	  a	  permis	  de	  voir	  les	  avantages	  de	  se	  retrouver	  tous	  ensemble	  comme	  une	  équipe	  dans	  
un	  édifice	  qui	  sera	  aménagé	  pour	  répondre	  à	  leurs	  besoins	  au	  travail.	  
	  
Un	  comité	  de	  déménagement	  a	  été	  formé	  avec	  des	  employés	  qui	  représentent	  chaque	  bureau	  et	  chaque	  
groupe	  d’employés.	  Le	  but	  de	  ce	  comité	  est	  de	  s’assurer	  que	  personne	  ne	  sera	  oublié	  et	  que	  tous	  les	  
employés	  auront	  leur	  mot	  à	  dire	  en	  ce	  qui	  concerne	  l’aménagement	  du	  nouveau	  bureau	  et	  le	  
déménagement.	  Deux	  rencontres	  de	  ce	  comité	  qui	  est	  présidé	  par	  la	  Directrice	  des	  ressources	  humaines	  
ont	  déjà	  eu	  lieu.	  
	  
Un	  plan	  d’aménagement	  a	  été	  préparé	  et	  les	  travaux	  débuteront	  en	  début	  avril	  pour	  se	  terminer	  en	  
temps	  pour	  le	  déménagement	  vers	  la	  mi-‐juin.	  De	  nouvelles	  stations	  de	  travail	  seront	  achetées	  pour	  
meubler	  les	  espaces	  de	  travail	  pour	  tous	  les	  employés	  qui	  n’auront	  pas	  de	  bureaux	  fermés.	  Des	  
inventaires	  de	  nos	  meubles	  ont	  été	  préparés	  dans	  le	  but	  de	  réutiliser	  au	  maximun	  les	  meubles	  et	  
équipements	  que	  nous	  possédons.	  
	  
	  
	  


